
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion äußert den Wunsch, dass neben der Feuerwache auch weitere Nutzer von dem 

Ausbau profitieren sollten. 

 

Oberbürgermeister Langner bestätigt, dass dies bereits vorgesehen sei. 

 

Bürgermeisterin Mohrs gibt an, dass die Projektleitung im Moment bei der Feuerwehr liegen würde, 

man wolle aber nicht nur für diesen einen Nutzer ausbauen, sondern auch für weitere, zumindest 

städtische Nutzer, ggf. auch darüber hinaus. 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen erkundigt sich, ob es darüber nochmals eine Vorlage in einem 

anderen Ausschuss geben werde. 

 

Oberbürgermeister Langner gibt an, dass es wahrscheinlich auch bei den Haushaltsberatungen 

diskutiert werden könne, insbesondere ginge es dort um den Digitalpakt, die Ausstattung der Schulen 

und die Anbindung der Schulen an die Breitbandversorgung. Das KGRZ müsse einen Vorschlag 

einbringen, wie man die Angelegenheit sukzessive abarbeiten könne. 

 


